

Ressort: Vermischtes

Wetterdienst: 2012 insgesamt etwas wärmer als normal

Offenbach, 28.12.2012, 14:01 Uhr

GDN - Das Jahr 2012 ist in Deutschland insgesamt etwas wärmer als normal gewesen. Das meldete der Deutsche Wetterdienst (DWD) am Freitag nach ersten Auswertungen der Ergebnisse seiner rund 2.000 Messstationen.

Die Jahresdurchschnittstemperatur lag mit 9,1 Grad Celsius um 0,9 Grad über dem vieljährigen Mittel der international gültigen Referenzperiode 1961 bis 1990. Gegenüber der Vergleichsperiode 1981 bis 2010 betrug die Abweichung plus 0,2 Grad. Die kälteste Nacht des Jahres meldete Oberstdorf im Allgäu am 6. Februar mit -29,4 Grad Celsius. Am 20. August, dem heißesten Tag des Jahres, registrierte der DWD in Dresden-Hosterwitz 39,8 Grad und in Dresden-Strehlen 39,6 Grad.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-4869/wetterdienst-2012-insgesamt-etwas-waermer-als-normal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com